

BROADCAST

Dukung Tugas Suami, Bhayangkari Cabang Polres Solok Blusukan Gelar Baksos

JIS Sumbar - SOLOK.BROADCAST.CO.ID

Mar 15, 2024 - 06:56



SOLOK - Seperti diketahui, sesuai arahan dan atensi dari Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, Polres Solok, Arosuka, Polda Sumatera Barat menggelar kegiatan rutin Jum'at Curhat, yang disejalankan dengan Jum'at Berkah, setiap hari Jum'at pagi, di jajaran Polres Solok.

Jum'at curhat ditujukan sebagai ajang menjaring aspirasi dan pengaduan serta

keluhan masyarakat yang ada di wilayah hukum Polres setempat, terutama yang berkaitan dengan Tupoksi (tugas pokok dan fungsi) POLRI.

Sementara itu, Jum'at Berkah yang dilaksanakan rutin bahkan semenjak sebelum diluncurkan program Jum'at Curhat, Polres Solok beserta jajaran memberikan bantuan (tali asih) kepada masyarakat yang membutuhkan uluran tangan-tangan para dermawan berupa paket Sembako.

Dalam mendukung tugas dan program kerja serta membantu menggenjot citra POLRI khususnya di wilayah hukum Polres Solok, para istri anggota Polres Solok yang tergabung dalam organisasi Bhayangkari di bawah pimpinan Ny.Rini Muari pun tak tinggal diam.

Setiap Jum'at Bhayangkari Cabang Solok turut melakukan kegiatan serupa yang dikemas dalam kegiatan bakti sosial (Baksos), Bhayangkari Peduli.

Dikatakan Rini, bakti sosial Bhayangkari Peduli dilaksanakan dengan melalukan blusukan ke rumah-rumah warga hingga perkebunan, ladang dan sawah untuk menemui masyarakat yang dinilai kurang beruntung atau kurang mampu secara finansial.



Diterangkan Ny.Rini Muari, dirinya bersama jajaran pengurus Bhayangkari cabang Polres Solok blusukan hingga pernah masuk ke Sawah-sawah warga untuk menghantarkan bantuan berupa Sembako, sebagai bentuk dukungan pada tugas suami (Anggota Polres Solok-red) yang dalam waktu bersamaan melaksanakan Jum'at Curhat sesuai atensi Kapolri.

“Kita tiap Jum'at Bapak-bapaknya Jumat Curhat, Bhayangkarinya bagi sembako

di sekitaran Polres aja. Nggak banyak cuma 10 paket isi beras, mie an kebutuhan pokok lainnya. Kita langsung mendatangi rumahnya satu per satu, dipilih yang benar-benar membutuhkan. Baahkan Jum'at lalu kita sampai menghantarkan ke sawah-sawah, menemui masyarakat yang sedang bekerja mengolah sawah tersebut,” ungkap Rini.

“Senang lihat mereka happy (bahagia) kadang sampai nangis sambil nerima sembako dari kita,” imbuhnya.

Wanita low profile dan humble itu mengaku, dengan sedikit rejeki yang dibagikan itu, dapat membantu meringankan beban kebutuhan penerima manfaat, serta meningkatkan kecintaan dan kepercayaan public/masyarakat pada POLRI khususnya Polres Solok. (Amel)